

Spielnachmittag

Am 21. Mai 2016 fand im Gemeindesaal in Sonntag unser Spielnachmittag statt. Unter dem Motto „Spielen überwindet Grenzen“ wurde der Gemeindesaal mit verschiedenen Spielestationen bei denen es um Geschicklichkeit, Reaktion und viel Spaß ging, ausgestattet. Nachdem alle Kinder die Stationen bewältigt hatten, gab es eine feine Jause zur Stärkung.



Spannend wurde es dann, als die Preise verlost wurden. Jede/r durfte einmal Glücksfee sein und einen Namen ziehen.

Ein großer Dank gilt unseren **Sponsoren**:

Amt der Vorarlberger Landesregierung - Initiative Kinder in die Mitte,
Raiba Walgau-Großwalsertal und

Firma Erhart Holz, die uns mit tollen Sachpreisen unterstützten.

